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 令和２年４月吉日 
PTA 会員の皆様 

ふじみ野市立駒西小学校 PTA 

会長 石井 幸   

書記 藤本 雪乃 
  

 

第３回運営委員会（開催中止）のご報告 

 
３月６日に予定しておりました第３回運営委員会は、新型コロナウイルス感染拡大防止による臨時休校

につき開催中止となりました。 

尚、審議項目につきましては書面にてご確認いただき、以下がご報告となります。 

委員の皆さまにはお手数おかけしましたお詫びとともに、ご協力の御礼申し上げます。 

 

(1)令和２年度活動計画および予算案について 

来年度 PTA 活動計画および予算案をご覧いただき、賛否の確認をさせていただきました。 

こちらは令和２年度 PTA 定期総会の議案となります。詳細につきましては、後日配布予定の総会資料

にてご確認ください。 

 

(2)令和２年度ＰＴＡ定期総会の開催について 

５月１日（金） 10:00～ 体育館 にて開催いたします。 ※変更になる可能性もあります。 

議事は、新年度役員の承認、令和元年度活動報告、決算および監査報告、令和２年度活動計画お

よび予算案を予定しています。 

 

(3)ベルマークの収支報告について 
【収支報告】 
収入  47,884 円 （うち前年度繰越金 11,605 円、WEB ベルマーク 3,952 円 ※3 学期分は集計中） 
支出  42,900 円 
繰越   4,984 円 
 
【購入品】 カラー大玉（黄） 
 
 

(4)令和元年度 収支報告（令和 2.2.25 現在） 

収 入 1,550,508 円 （うち繰越金 479,802 円） 

支出済 1,183,525 円  支出予定 0 円 

差引残高（予定） 366,983 円 

 

(5)会計収支報告および支出予定 
①主な収支 

項目 説明 収入 支出 

記念品費 
学校へ 卒業式･入学式用お花代 ― 20,000 円 

卒業証書ファイル 卒業生８７冊分 ― 57,420 円 

予備費 学校図書寄贈（１０１冊） 

読み聞かせお茶代 

― 201,695 円 

 

 

 

ふれあい 



 
(6)活動報告 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

各委員会正副委員長より感想をいただきました。 

 

【広 報】 

無事に広報誌を発行でき、また「広報誌、面白かったよ。」と声をかけていただけた事が、私にとって嬉しい 1 年でありました。 

1 年間本当にありがとうございました。(委員長 佐藤さん) 

 

広報誌「駒」を一冊作るのがこんなにも大変なものだという事を実感しました。業者、委員のみなさん、先生方の貴重な時間を割

き、努力とアイデアがつまった一冊はかけがえのないものだと感じました。1 年間ありがとうございました。(副委員長 谷口さん) 

 

【成人厚生】 

フルタイムで仕事をしながら務まるか不案な気持ちでしたが、今の時代にあった PTA 改革が少しずつ進んできてくれたお陰で、

なんとか任務を全うする事ができホッとしてます。ベルマーク回収が半分になり負担が軽くなりましたが、集まる量が少なくなって

しまった事と事前のやり取りが重要で改善が必要だと感じました。1 年間ありがとうございました。(委員長 伊能さん) 

 

運営委員会の回数も減っていて働く保護者にも参加しやすいように考えて頂いたおかげで、前に比べ負担が少なくなっていて

活動しやすかったです。あとは、ベルマーク回収日が少なくなった分量が減ってしまった点が改善出来たらと思いました。1 年

間ありがとうございました。(副委員長 小島さん) 

 

【校 外】 

1 年間の感想ですが少し負担が多い場面もあったかなと思います。特に年度始めなどきちんと決まっていないこともあり少し大

変でした。次、委員長さんになる方の負担が少なくなるようにきちんと引継ぎをしたいと思います。(委員長  三宅さん) 
 

改革後の活動でしたが、もう少し負担を減らすことができればいいかなと思いました。引継ぎの際に提案してみます。本部の方

には大変お世話になり、ありがとうございました。(副委員長 伊藤さん) 

 

【本部役員推薦】 

推薦活動をしていくなかで、まず感じたことは、PTA 本部は大変なところだと思っている方が大半だということです。やりたい気

持ちがある方がいても物理的に無理だったり、気持ち的に負担に思ってしまうために決まらないというのが現実です。任期や免

除の内容は、今後時間はかかるのかもしれませんが、PTA 全会員の意見を集約して徐々に改善していかないといけない課題

かと思われます。(委員長 牧野さん) 

 

一年間ありがとうございました 

本   部 
11/6 
11/15 
11/27 
11/29 
12/6 
12/12 
1/17 
1/28 

地域パトロール 出席 
ＰＴＡ連合会理事会会議 出席 
学校運営協議会 出席 
本部会 開催 
臨時総会 開催 
防犯暴力排除年末防犯キャンペーン 出席 
本部会 開催 
駒西小学校入学説明会 お手伝い 

1/30 
2/1 
2/7 
2/8 
2/12 
2/13 
2/28 
3/13 

学校運営協議会 出席 
第４０回少年の主張 出席 
ＰＴＡ連合会理事会会議 出席 
ＰＴＡ連合会教育講演会 出席 
学校給食審議会 出席 
学校保健委員会 出席 
本部会 開催 
会計監査 

第１～６学年 
2/5   学校保健委員会 出席 
3/6   第６回運営委員会 出席 
3/10  卒業記念品代 精算(６学年) 

広 報 校 外 
12/6 
2/5 
2/19 
2/26 
3/9 
3/16 

臨時総会 出席 
駒 198 号 入稿 
  〃   初校確認 
  〃   校正確認 
駒 198 号 校了 
  〃   発行 

2/5 
 
3/9 

第２回地域会議出席 
第２回校外委員会開催 
第３回校外委員会開催 

成人厚生 本部役員推薦 
11/25 
12/6 
1/14 
2/13 

第２回成人厚生委員会・ベルマーク回収集計 
臨時総会 出席 
第３回成人厚生委員会・ベルマーク回収集計 
学校保健委員会 出席 

11/11 
12/11 
1/29 
2/19 

電話による推薦活動開始 
第４回推薦委員会開催 
第５回推薦委員会開催 
第６回推薦委員会開催 


